

GIL SE ALEJA DE LAS COSTAS MEXICANAS; NO REPRESENTA RIESGOS PARA EL PAÍS

- Esta mañana se ubicó a casi mil 500 km de Baja California Sur

La tormenta tropical *Gil* mantiene su proceso de fortalecimiento gradual, al tiempo que su dirección Oeste-Noroeste la aleja de las costas nacionales, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Hoy miércoles, a las 10:00 de la mañana, se localizó aproximadamente mil 475 kilómetros (km) al Suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur. La intensidad de sus vientos sostenidos aumentó a 95 kilómetros por hora (km/h), con rachas de 110 km/h, y dirección Oeste-Noroeste a 22 km/h.

Se estima que al mediodía de mañana, el fenómeno —ya como huracán Categoría 1 en la escala Saffir-Simpson— se localizará a mil 750 km de Bahía Magdalena, Baja California Sur.

En tanto, la perturbación que se formó ayer cerca de *Gil* se debilitó durante la noche, y las probabilidades de que se convierta en ciclón durante las siguientes 48 horas disminuyeron a 40 por ciento.

Durante la mañana, esa perturbación se ubicó a aproximadamente mil 170 km de Cabo San Lucas y se dirige al Oeste a una velocidad de entre 16 y 24 km/h.

Ambos sistemas se alejan de las costas nacionales debido a su trayectoria; sin embargo, el SMN los mantendrá bajo vigilancia. No se ha establecido índice de peligrosidad ni zona de alerta debido a la lejanía de los dos fenómenos, pero la Isla de Clipperton podría resentir algunos efectos de viento y oleaje alto.

El SMN exhorta a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como la Vigilancia Tropical y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>. También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteInfo.

ooOoo